



Fin du séjour du primat de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou



La visite du primat de l'Église orthodoxe en Amérique s'est terminée le 9 décembre 2019.

Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada était accompagné dans son séjour de l'archevêque David de Sitka et d'Alaska, de l'archimandrite André (Hoarște), du vicaire du diocèse roumain de l'Église orthodoxe en Amérique, élu évêque de Cleveland, de l'archiprêtre Alexandre Rentel, chancelier de l'Église orthodoxe en Amérique, de l'archiprêtre Daniel Andrejuk, recteur du métouchion de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou, et de l'archidiacre Joseph Matusiak, secrétaire du primat de l'Église orthodoxe en Amérique. Le protopresbytre Daniel Gubiak, premier recteur du métouchion de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou, a participé à plusieurs manifestations au cours de ce séjour.

Le 7 décembre, Sa Béatitude le métropolite Tikhon a célébré la Divine liturgie à l'église Sainte-Catherine, métouchion de l'Église orthodoxe en Amérique, avec Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

La veille, le primat de l'Église orthodoxe russe s'était entretenu avec Sa Béatitude le métropolite Tikhon.

Le soir du 7 décembre, Sa Béatitude a prié à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Bolchaïa Ordynka.

Le lendemain, le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada a célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Clément-de-Rome. Sa Béatitude a aussi visité la Maison diocésaine de Moscou, bâtiment principal de l'Université Saint-Tikhon, où il a présidé un symposium sur l'Église orthodoxe en Amérique.

Le 9 décembre, le primat de l'Église orthodoxe en Amérique et les personnes l'accompagnant ont visité le monastère du Don, ainsi que la galerie Tretyakov.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Clément de Krasnoslobodsk et de Temnikov, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'higoumène Théophile (Loukianov), responsable du Secteur du protocole du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes, et D. Petrovski, collaborateur du DREE, ont raccompagné Sa Béatitude à l'aéroport de Chérémétiévo.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45838/>